El autoengaño de la falsa felicidad





Capítulo 1

Si algo aprenderás de forma muy dura en la vida es cuidar los sentimientos mortales, esos son los más cabrones que el ser humano experimenta pero los que te enseñan que el Corazón se debe cuidar pues es la armadura más fuerte que todo ser humano pueda tener, pero la más débil también. Cuando te fijes en una persona sinceramente primero conócela, no te fijes en las apariencias porque realmente engañan. Y no te enamores de la persona equivocada por que eso te va a traer tantos problemas dentro de ti, muchas veces conocemos a personas que al principio parecen maravillosas, pero no cualquiera sabe amar, cuida mucho tus sentimientos, no se los des a cualquier hombre o cualquier mujer porque realmente no cualquiera se lo merece ni te merece a ti. muchos aparentan ser algo que no son, a muchas personas les gusta jugar con lo que sientes debes de aprender a valorarte y a estar consciente que una persona así no te merece esas no valen el tiempo, si tienes una que se preocupa por ti en todo momento y que te dedica su tiempo aunque tenga muy poco pero hace un espacio por ti cuídalo, valóralo y no lo dejes ir por que esas son las personas que vale la pena conservar en tu vida son las que realmentente valen oro y de las que no encontramos dos veces en la vida, en algún momento todos nos topamos con personas de todo tipo algunas buenas algunas malas, unas nos enseñan tantas cosas ,grandes lecciones de formas muy duras y dolorosas mientras otras nos brindan felicidad y paz . No te engañes creyendo que alguien va a cambiar porque la verdad no cambia nadie. Como mujer te digo que sinceramente en lo personal espere mucho de ciertas personas y la verdad fue lo peor que pude hacer por que eso solo hiso que me decepcionara mas de ellas ,siempre tenia la fe de que algún día iban a cambiar o al menos eso creí o que harían la mismas cosas que yo estaba dispuesta hacer pero no fue así. Lo mejor que puedes hacer en una situación así es tener paciencia y dejar que el tiempo acomode las cosas con ese tipo de personas que de algún modo son o fueron importantes para ti y esas personas a pesar de que tu no las eliges simplemente la vida te las pone en el camino aprendes también que cuando tienes ese tipo de personas en tu vida muchas veces son por dos motivos, quisa ellas te necesiten a ti o tú las necesitas a ellas por algún motivo desconocido pero así es. Los tiempos de Dios son perfectos y Dios es perfecto y solo él sabe por qué nos pone a las personas en el camino por tu parte solo deséales lo mejor quizá con el tiempo encuentres la respuesta pero no quardes rencor tampoco por que recuerda que el de arriba te quita personas pero te pone mejores. . Otra de las cosas que aprendí es que a todos en algún momento nos llega la persona correcta alguien que nos quiera de la misma forma y con la misma intensidad y es ahí cuando tenemos que valorar a esas personas ,cuidarlas ,respetarlas, dar lo mejor por ellas por que toda persona necesita y merece sentirse querida en algún punto de su vida .Deja de hacer dramas sin motivo ni razón por que solo artas a las personas ,lucha por lo que quieres y por lo que tienes .

Aprende a perdonar y a perdonarte a ti mismo y deja de perder el tiempo con personas que hacen de tu vida el autoengaño de la Falsa Felicidad .